



Mesa de Análisis / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Santiago Torreblanca (Consejero nacional- PAN) / Sofía Margarita Provencio (Integrante del Consejo Consultivo de MC)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Ahora sí se exhibió lo que siempre supimos: Morena está fuertemente aliado con el narco en todos sus niveles. La relación de Penilla, abogado del Mayo, con los altos mandos morenistas fue lo que exhibió esto. Pero no solo él, también su socio Sergio Aturo Ramírez Muñoz fue asesor directamente de Claudia Sheinbaum, más las fotografías de estos dos actores con **Monreal, Sergio Gutiérrez Luna**, y alguno de ellos que trabajaba también con Américo Villareal. Han tenido un mal manejo de crisis, como ellos solos, no saben qué hacer”, expuso Santiago Torreblanca.

“Yo siento que el gobierno, en este caso en particular, la Presidencia, se ha puesto entre la espada y la pared, en cuanto no tienen una postura clara: Se han ido excusando, esquivando. Veía la explicación de Claudia (Sheinbaum) de: Era una foto en un momento de campaña, no es una foto nada más en un momento de campaña, todos hemos visto fotos de campaña, ésta es una foto en algo que pareciera en una suerte de espacio mucho más privado. ¿Qué hace ahí?, ¿quién lo invitó?, ¿por qué está ahí? Si de la misma manera están preguntando quién lo invitó al Senado o a la **Cámara**, también habría que saber por qué está en ese espacio y qué es lo que estaba haciendo en ese momento”, comentó Sofía Margarita Provencio.

“Lo primero que diría es que lamento mucho que la oposición esté haciendo una fiesta de esta fotografía, o las fotografías que sean, porque también tengo entendido que están apareciendo fotografías con miembros del PAN y del PRI.



Al parecer, este era un abogado que le gustaba andar de cabildero; en esa lógica, yo veo una oposición muy carroñera. Hay temas súper importantes en la agenda política de nuestro país que verdaderamente están impactando a la gente y ahora están felices con las fotos, cuando los únicos condenados por delincuentes que se asociaron con un cártel fueron los de Acción Nacional, manifestó el diputado Arturo Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/15zdX4b5bMDtCPGH-f8VHqGC2pMiKgvVD/view?usp=sharing>